

Los equipos de bomberos tardaron más de 17 horas en pagar el fuego

# Evacúan ciudad en Bulgaria tras impresionante explosión en fábrica de fuegos artificiales

RAULO GUTIÉRREZ S.M.

“Como si alguien hubiera cerrado una puerta con mucha furia”, fue la sensación que percibieron los residentes de Elin Pelin, ciudad al este de Bulgaria, tras la colosal explosión en una fábrica de dispositivos pirotécnicos, provocado por un incendio que comenzó pasada las 19 horas de este jueves, y que movilizó ambulancias, bomberos, una estación móvil para medir la pureza del aire, y que demoró más de 17 horas en controlarse, consignó el canal regional Nova TV.

El imponente estallido fue registrado por las distintas cámaras de seguridad de la ciudad, ubicada a 25 kilómetros de la capital búlgara. En los videos, que rápidamente fueron viralizados, se aprecia la gran nube de humo negro que permaneció por largas horas sobre la ciudad, que perjudicó la respiración de algunos vecinos, y la estruendosa detonación de la pirotecnia, que incontrolablemente lanzaba llamas.

A los pocos minutos de iniciado el incendio, se envió el aviso “BG Alert” a los celulares de los habitantes de Elin Pelin y de Musachevo y Grigorevo, para que evacuasen la zona. Más tarde se declaró Estado de Emergencia Parcial en la ciudad y los alrededores, donde también se interrumpió el suministro de gas y de electricidad para prevenir otro accidente, informó la emisora local Darik News.

## Otros incendios

Cerca de una hora después de iniciado el siniestro, el servicio de emergencia de la municipalidad metropolitana fue alertado de un nuevo encendido a poco más de medio kilómetro de la fábrica, en un depósito de una cadena de supermercados, describió la Televisión Nacional Búlgara (BNT). Según el ministro del interior, Kalin Stoyano, escombros



A los pocos minutos de iniciado el incendio, se envió el aviso “BG Alert” a los celulares de los habitantes de Elin Pelin y de Musachevo y Grigorevo, para que evacuasen la zona.

**Los escombros y proyectiles salieron eyectados a distintos puntos de la ciudad alcanzando la estación de tren y una bodega de supermercado.**

que salieron eyectados de la explosión llegaron al techo de las bodegas de alimentos, ocasionando un nuevo foco de llamas en la ciudad. Según Bomberos, el incendio en los almacenes del supermercado fue controlado durante la mañana de este viernes, luego que el fuego se reavivara en varias ocasiones duran-

te la madrugada. Además, el comisario jefe, Dimitar Kangaljev, informó que las llamas también alcanzaron la estación de tren de Elin Pelin y el humo perjudicó algunos vuelos en Sofía, la capital de Bulgaria, registró BNT News.

## Varias versiones

Durante la tarde de este viernes y luego de que el fuego extinguido cerca del mediodía, el Servicio Nacional de Investigación y el Servicio de Investigación del distrito de Sofía iniciaron su investigación con interrogatorios a testigos, trabajadores de la fábrica y dueños de la

compañía pirotécnica. Además de conocer el origen del accidente, los investigadores quieren conocer la cantidad de explosivos que había dentro de las seis bodegas que se incendiaron y en qué estado se encontraban. Según la emisora pública BNR, entre las causas se baraja la teoría de que un trabajador pudo haber encendido algo dentro del lugar, como un cigarro, o que un rayo, a causa del pronóstico de tormenta, ocasionó la chispa del fuego. Hay un trabajador fallecido de 49 años, una mujer herida con el 85% de su cuerpo quemado y varios heridos leves, informó Nova TV.